

## TESTIMONIO 3

Mi experiencia

-Agosto 2017: me noté un bulto en el pecho derecho

Acudí al Dr. Google y vi que el hombre tb podía tener cáncer de mama pero la incidencia era poca y la media de edad estaba sobre los 63 años, por tanto descarté y me aferré a la opción B que podía ser una mastitis. "Esto no me va a tocar a mí"

-Diciembre 2017, dolor indescriptible en una costilla, viene un médico de urgencias y me dice que parece una contractura pero que no le gustaba el aspecto del pezón retraído, le dijo a mi mujer que acudiéramos al médico especialista para una revisión (éste nos dijo que había casos de cáncer de mama en hombre y que había que descartarlo)

Médico especialista? Cual?

Mi mujer lo tuvo claro y pidió cita su ginecólogo.

Éste lo vió clarísimo, me dijo que pintaba mal y empecé la rueda de pruebas hasta confirmar el diagnóstico y a partir de aquí la cruz.

Oncología me mandan a hacer una gammagrafía, no iluminaba nada, yo con dolores que si me los hacen describir diría que 20/10.

Me dijeron que sería a causa del diagnóstico de cáncer, que no me preocupara.

El dolor no cesaba y solicité cambio de médico.

Me toco un Ángel llamada Esther Zamora, me hizo hacer un PET-TAC y se vió las 21 lesiones óseas que tenía. Todo pasó muy rápido 3 grandes operaciones para re-estructurarme la columna vertebral, Químio, radioterapia, tamoxifeno y nada funcionaba.....

Hasta que se aprobó el inhibidor de ciclinas y mi oncóloga me dijo que quería probar esto con mi caso.

, cesó el dolor, de negro pasé a blanco y así continúo, explicando mi experiencia, conociendo casos, empoderándome y creando algo trascendente para ayudar al prójimo que no le pase lo mismo que me pasó a mí.